

INFORMACIÓN

SYMPOSIUM SOBRE LA HEPARINA. SOCIETA LOMBarda DI SCIENZE MEDICHE E BIOLOGICHE. MILAN, 1955. (*)

El 19 de diciembre próximo pasado tuvo lugar en la ciudad de Milán (Italia), bajo la Presidencia del Profesor L. VILLA, un «*Symposium sobre la Heparina*» organizado por la «Società Lombarda di Scienze Mediche e Biologiche». En él tomaron parte médicos italianos y de otros países.

El *programa* de los trabajos era el siguiente:

- Abertura del Symposium y Discurso Presidencial.
- Química y bioquímica de la Heparina. WINTERSTEIN (Basilea)
- Fisiología de la Heparina. BURSTEIN (París)
- Acción farmacológica de la Heparina. TRABUCCHI (Milán)
- Heparina y metabolismo lipoproteico: problemas de fisiopatología. FASOLI (Milán)
- La Heparina en la semiología de las enfermedades hemorrágicas y trombógenas. BERNARDI y BIZZI (Milán)
- Le Heparina en la terapéutica de las enfermedades tromboembólicas. BREDA (Milán)
- Abertura de la discusión.
- Heparina y arteriosclerosis. SELVINI (Milán)
- Efectos y empleos colaterales de la Heparina en Medicina. SCALABRINO (Milán)
- Profilaxia y tratamiento con Heparina en cirugía. FONTAINE (Strasbourg)
- Profilaxia y tratamiento con Heparina en obstetricia y ginecología MERZ (Basilea)
- Continuación de la discusión.

El Secretario de la Sociedad
Prof. W. MONTORSI

II CONGRESO LUSO-ESPAÑOL DE CARDIOLOGÍA (*)

Continúan con gran intensidad los trabajos de organización de este importante Congreso que se va a realizar del 4 al 7 de abril de 1956, en la Facultad de Medicina de Lisboa, Hospital de Santa María y en los Hospitales de la Universidad de Coimbra.

El patrocinio de los Ministerios de Educación Nacional, del Interior y de las Corporaciones y Previsión Social y del Secretariado Nacional de Información, el entusiasmo y nivel científico de los ponentes y la importancia de las firmas que lo apoyan constituyen una segura garantía de su éxito científico y social.

Está prevista la participación de representantes de las Sociedades Europeas y Suramericanas de Cardiología, así como de algunos de los más conocidos Cardió-

(*) Información solicitada.

logos europeos, principalmente de los países latinos, como los Profs. DUCHOSAL, de Ginebra; SOULIÉ, de París; JOUVE, de Marsella; FROMENT, de Lyon; PUDDU, de Roma; VAN BOGAERT, de Anvers; WERKO, de Estocolmo, etc.

El programa científico está centrado sobre dos «symposium»: El primero trata de *Nuevos métodos de diagnóstico cardio-vascular* e incluye dos ponencias, a saber: «Nuevos métodos de exploración fisiopatológica para la indicación quirúrgica en las cardiopatías congénitas y adquiridas, y para la valoración de sus resultados», por el Prof. GIBERT-QUERALTÓ y Drs. I. BALAGUER-VINTRÓ, D. CARDÚS-PASCUAL, J. CARRASCO AZEMAR, A. CASELLAS-BERNAT, A. GREGORICH-SERVAT, J. M.ª MORATÓ-PORELL, J. DE ORÚS-NAVARRO, J. PARAVICINI-PARRA, J. M.ª SABALA-SAFONT, R. C. DE SOBREGRAU y M. TORNER-SOLER; y «Nuevos método de estudio y exploración de la circulación; su especial aplicación en la circulación hepática», por los Profesores J. MONIZ DE BETTENCOURT, AYRES DE SOUSA, J. CELESTINO DE COSTA, MIRABEAU CRUZ y Drs. F. VASCONCELOS ESTEVEZ, BARRETO FRAGOSO y SILVA CARVALHO. Un segundo, sobre «*Arteriosclerosis*», compuesto de cuatro ponencias: «Arteriosclerosis experimental y su bioquímica», por los Drs. CASTRO MENDOZA y RODA PÉREZ, «Arteriosclerosis clínica y experimental», por el Dr. ALFREDO FRANCO; «Etiopatogenia y terapéutica de la arteriosclerosis», por el Prof. MARIO TRINCAO y Drs. ANTUNES DE AZEVEDO y RENATO TRINCAO; y «Clínica general de la arteriosclerosis», por el Pro. MANUEL DÍAZ RUBIO.

Está prevista una sesión plenaria, en la que los invitados de honor presentarán sus comunicaciones, así como sesiones para comunicaciones libres.

Organizado en colaboración con el Centro de Cardiología Médica-Social de Coimbra habrá el último día, en los Hospitales de la Universidad, una sesión de estudio sobre Cardiología Social.

La Comisión del Congreso está presidida por el Prof. JOAO-PORTO, siendo secretario general el Dr. ROCHA DE SILVA y tesorero el Dr. LEONEL CABRAL.

El precio de inscripción es de 230 escudos para los socios de las Sociedades Portuguesas y Española de Cardiología, y de 270 para los no socios, dando derecho a recibir las actas del Congreso y a participar en todas las sesiones científicas y sociales, un «gardenparty» en Estufa fría, banquete oficial y baile de gala, «cocktail» en el Palacio de Seteais, excursión a Coimbra, con almuerzo en Reitoria y cena en tránsito.

Los servicios de Secretaría del Congreso, a donde deben ser enviados los boletines de inscripción hasta el día 15 de febrero, están instalados en el Servicio de Cardiología del Hospital Militar Principal de Lisboa.

CURSO SOBRE CIRUGÍA CARDIACA PARA POSTGRADUADOS. MADRID (*).

Del 15 de marzo al 15 de abril de este año tendrá lugar en los Hospitales Centrales de la Cruz Roja y de Auxilio Social de Madrid, bajo la Dirección del doctor don Enrique García Ortíz, el «III Curso para Post-graduados sobre Cirugía Cardíaca».

El Curso, que será teórico práctico, se efectuará según la siguiente distribución:
Parte General: Desarrollo de la Cirugía Cardíaca. Anestesia en la Cirugía Cardíaca. Resucitación del corazón. Hipotermia.

Enfermedades congénitas del corazón: Conducto arterioso persistente. Defectos septales aórticos. Coartación de la aorta. Estenosis pulmonar. Defectos del tabique

(*) Información solicitada.

interauricular. Defectos del tabique interventricular. Transposición de los grandes vasos.

Enfermedades adquiridas del corazón: Pericarditis. Estenosis mitral. Regurgitación mitral. Estenosis y regurgitación aórtica. Estenosis y regurgitación tricuspídea. Lesiones multivalvulares. Tumores del corazón. Enfermedades coronarias. Aneurismas.

Lecciones prácticas de Electrocardiografía.

Lecciones prácticas sobre el Cateterismo cardíaco.

Inscripciones y correspondencia, a partir del 1 de febrero 1956 , dirigidas al doctor Enrique García Ortiz, Claudio Coello 67, Madrid.

III CONGRESO LATINO-AMERICANO DE ANGIOLOGIA

Días 8, 9, 10 y 11 noviembre 1956

HABANA - CUBA